



Le ministre des arts et la culture a procédé ce lundi 17 septembre, à la cérémonie consacrée aux victimes de l'accident ferroviaire d'Eseka, survenu en octobre 2016.

La cérémonie avait pour but de poser la première pierre pour la construction du monument en la mémoire des victimes dudit accident.

Rappelons que le 21 octobre 2016 la ville d'Eseka avait été spectatrice d'une terreur qui jadis, est ancrée dans le cœur et la mémoire des camerounais à jamais. Suite à la rupture de la nationale numéro 3, de nombreuses personnes avaient choisi le train pour se rendre dans la citée capitale. L'accident avait ainsi fait un bilan lourd, laissant de nombreuses familles endeuillées. Le présent monument sera un symbole qui représentera les heros perdus de la nation.